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築け未来を

行動力と先見の眼で

東京多菖グjとうL_タリー・クラフ  鴫品!?

帯 察 饉

7-36
9発 行

吉い空線の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文1ヒを表わす。

それらが浸然―い調和して

日―タリーの理想に向って

昂って行く蜜を示している。

◎会務報告 会 長 遠藤 二郎

1)y19中 山順_郎 会員のご母堂喜美子様がご逝去されま

した。23日の告,は にはクラブとして、お香氏 弔電と

供花をいたしました。本国はご冥福を祈り、謹んで黙宿

を棒げたいと思いま曳

2)第 13回理事会の報告 Q併却7年度委員会活動)

本年度、四半期を残すのみとなりましたが、各委員会

も実施項目の完了を目指して下さい。先日提出方をお願

い致しました活動報告書は次年度活動計画書に掲載する

都合上、提出期限を4/23といたしましたかヽ 各委員会と

も末実施項目の再検討と実施の見込みを綾り込んで、報

告書を仰支して下さい。

委員会活動駒 理由として、本年度は予算う不足

しているとあります力く過去年度においても、lF pl事業

の支出を除き委員会活動の特別事業費は予算化しており

ませんでした。本年度予算もこれを継承しておりまえ

委員会活動の予算力不足する場合、クラブ会計より補助

を構 寸するとの、従来の方針に変更はごさいません。

3)2750地 区ポンペイRCよ リミクロネシア大学研究援助

基金に対する募金協力の依頼がありました。この基金の

趣旨を意義ある奉仕活動と理解し、世界社会奉仕委員会

の活動として、募金に協力することに致しました。罰寸

額は2万円で抗

4)盲 導犬普及と啓蒙活動への協力依頼がありましたがこ

の会に関しての未調査箕 種 精々 すの結果、罰靴掬限に

協力できないとの決定しました。

5)事 柳奇FAXは 長年使用の結果、最近故障が重なり取

換えの時期と単断 し、機種を選定してリース契約をしま

す。

6)青 少年奉仕委員会担当の実施項目 「新世代会詢 につ

いて、国際奉仕委員会鶴海委員長から共同活動とする要

望があり、審議の結果、これを了承致しました。従って、

4/9の第 2回 「新世代会議」の実施より両委員会協同

事業となりまえ

7)例 兵 特別例会について登録料軽減のため、クラブ予

算より例会費補助をしてまいりましたが、本年度当初予

算では見込めまthで した。収支の検討の結果、お花見

例会、 3クラブ合的 へ 蜘 会について、

例年どおり支出できるようになりましたので、例会費補

助を実施する予定で先
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1)宋 眼挨さんの論文とお策僕からのお土産がありまえ

2)米 山記念館建設工事の見積り参加の申込書がありま曳

3)宇 智日、福田新大会員の4■lISを新しく加えて下さい。
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4)三 好雄二君の派遣比は、カナダのオンタリオに決まリ   タ イ マ レインア シ ンガポールと旅行してきました。

◎次年度会長報告     会 長エレクト 吉 澤 洋景  ニ ヨニコ発表させられました。

次期RI会 長のテーマは 「ロータリーの心をJとなって   本 国合計 全25,000円 (累計 999,75了円)

おりま先

出席副委員長 中 山 順 ―郎

ました,

5)他 のクラブ例会の日干!訪竣更あります。

委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX     親 睦活動委員会 森 日 舞 子

隷   二uぃ

桜の花があと一週間もちますようにコ

刀嗅 博

会社の前の桜がきれいなので。

猪股 末男

花見まで桜でいてくね幻

吉沢 ,半景

咲いた花か来週までもちますように。

橋口 洋 二

皆様の御協力、よろしくお願いします。

内田 茂男

春輔漫、花は八分咲き、来週まで桜が咲いていますよう   伊 澤ケイ子 `横倉譲両会員おめでとうございます。

に.心がうきうきしますので。

アジアの暑さとエネルギーに触れてきましたっ

森口 舞 子

2覚続けて匁吉し、中し訳ありません。バツとして今回、

◎出席報告

会員総数 57名

出席義務者数 57名

出席者数 49名  匁 吉者数 8名

本国出席率 8596%149/57)

3/郷   訂 正出席率  7895% 05/57)

3/19  最 終訂正出席率 8421% 08/56)

匁帝者 藤 本 吉 文、伊神 稔 、大熊 将 大、

城倉 F嵐 戸口 昭 寿、鶴海 英 二郎、

日島 真 山美、相岸 私

◎米山ファンドフェロー豪彰式       平 野 行 廣

動、パーキングの維持等がある。市からの補助、反則金の ~

バック等を資金とし約200億円の予算である。交通事故

人力既 ●でいる計算になる力く歴史的には改善されている

と思う。交通事例坊止の要素は0安 全施設3取 締り0安 全

JLl寸 幸 彦 卓 話 唖 安全軽動について」    中 山 恒 武

」短京は桜がすばらしいですね。長世角ままた梅も咲いてい   軸 会の活動は運転試験場での業務奏志 搾

ません.

中山 恒武

4/6か ら4/15ま での春の交通安全達動を行います。  の 現状は、戦後、50万人以上の死者がおり、10日で270

わが社のコミュニティーホール 「グランプラスJに スタ  マ インドールールを守ることである。整 運動は直ちに結

果は出ない力ヽ 号き続き、強力に進めたい。皆様の御協力

・御理解をお願いした ちヽ

ンウエイのビアノカラ(荷しましたのでc

菊池 敏

ドイツスタンウエイ社製のグランドピアノを西東京カロ

ーラ様に販売させていただきました。毎月コンサートがあ

りまえ 皆様ぜひ聴きに来て下さいコ

杉野 志 保子

傷子に出た娘に幸あれ !

大松 計
~

優 旨帥 委墳モわ

(今週の担当 大 松)



訂正とお詫び

文章の一部に誤りがありましたので、ここに慎んでお詫び申し上げ、訂正させていただきます。

O第 295、296号 2ペ ージ右側上段より7行 目

(誤)◎ 次期役員 理 事候補者指名    (正 )◎ 次期役員、理事候補者

③第295、296号 2ペ ージ右側下段より3行 日と2行 日

(誤) 会 長の意見を…         (工 )"会 長エレクトの意見を…

O第 300回 3ペ ージ左側下段より14行目

(誤)1997年～1998年度理事及び役員紹介  (正 )1997年～1998年度理事及び役員候補者紹介

会長 遠 藤二郎               議 長 遠 藤二郎

○第301回 1ペ ージ右側上段より8行 目

(誤)会 員の候補についての審議。    (正 )大 会会員の候補者についての審議をした。

O第 301回 1ペ ージ右側下段より10行日

(誤)遠 藤立一枚選理事を選任      (正 )遠 藤立一枚選理事を SAA委 員長に選任

③第302回 2ペ ージ左側12行目(Dの項

(誤)(1)被選理事の担当         (正 )佃)被選の担当

職業奉仕  委 員長 校 倉 舜 三      理  事   職 業奉仕委員長  横 倉 舜 三

社会奉仕  委 員長 小 林 和 夫      理  事   社 会奉仕委員長  小 林 和 夫

国際奉仕  委 員長 平 野 行 廣      理  事   国 際奉仕委員長  平 野 行 康

青少年奉仕 委 員長 菊 池  敏       理  事   青 少年奉仕委員長 菊 池  敏

副幹事       山 崎 光 一      副 幹事           山 崎 光 一

〇第302回 2ペ ージ右側中段 出 席報告の項

(誤)上 段               (正 )削 除

最終出席率 8929%(50/56)

訂正出席率 8929%(50/56)

(誤)下 段 (正)

最終出席率 8929%(50/56)

O第 302回  2ペ ージ下側より11行日及び 1行 目

(誤)メ ークアップ             (工 )首Ⅲ除

○第305回  2ペ ージ右側上段より12行日

(誤)定 員数を…            (正 )定 足数を

最終出席率

訂正出席率

％

％


